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 ５月２６日(木）１４時３０分、視聴覚室にて平成２８年度PTA総会が開催されました。２７年度江川PTA会長の 

元気が出ると定評のある挨拶に続き、４月に着任した小野校長先生が自己紹介、本校の印象、教育目標等

想いを込めて語って下さいました。「本校の生徒は真面目だが大人しい。社会に出た時自分なりに考える事が

大事であり、そのための道筋をつけていく。本校は県の学力向上進学重点校に名乗りを上げており、更なる

学力面の強化を図って行きたい。」 

 ２７年度の事業報告、決算報告も満場一致で承認され、続く２８年度の事業計画案、予算案も無事承認され

ました。昨年度南館のコピー機（広報委員会が主に使用）を一新しましたが、前機種は中古で購入したもので

次回購入に備え毎年２万円の積立で予算を組んできました。が、メンテナンス等を鑑み新機種はリース契約と

なりましたので、コピー機積立金に代わりコピー機リース代の予算が計上されました。教育振興費予算では、

１年生の宿泊オリエンテーションが今年度より廃止され、学習オリエン 

テーションと１年生対象のキャリア講座が新たに予算計上されております。 

 ９４５名のPTA会員の皆様からお預かりした会費を生徒の教育環境を 

整えるため、PTAが一体となり様々な面から還元していきたいと考えて 

おります。皆様のご協力の程、よろしくお願いいたします。 

学年懇談会より （５月２６日 １６：００～） 
 

３年生（社会科室）： 部活の引退、体育祭、様々な想いを家庭でも汲んで応援してほしい。良い終わり方から、

良いスタートを切ることができる。9月には落ち着いて進路相談を、12月には具体的な受験日程を組む。家庭と

の相談、連絡を密にとっていきたい。幅広い選択の中、時間割によって空き時間ができる生徒もいる。図書室

や自習室利用可。夏期講習も盛り沢山あるので活用してもらいたい。電車の遅延は考慮されるが、バス遅延

は遅刻になってしまう。1月は午前のみ、2月は自由登校になるので、遅刻欠席に気を付ける。受験は団体戦。

先生も一緒に頑張りたい。最後まで登校する姿勢がお薦め。 

学年費は、選択科目によって返金額が違う。3月に現金で生徒を通じて返す。奨学金希望の方は、生徒を通じ

て職員担当へ。その他に服装、自転車マナー、体育祭頭髪についての確認があった。 
 

２年生（被服室）： 各担任／副担任の先生方の話：①選択授業の為、クラスで集まるのは朝と下校前のみな

ので、まだ級友を把握し切れていない様子。この学年の特徴として大人しい。質問に来る生徒が少ない。もっと

欲張りになって欲しい。②進路：進路について考える時期。目標は高く持ち、努力を惜しまない。安易に私立受

験に絞らない。③修学旅行：初の試みで民泊を予定。修学旅行生の受け入れに慣れたご家庭が多いので心配

はない。別れる時は号泣かも！？④生徒指導：頭髪、服装に若干違反も見られるが、敢えて指導はしない。生

徒から気づいて欲しい。SNS等への書き込み、写真のアップは禁止と指導。ご家庭でも協力をお願いしたい。 
 

1年生（視聴覚室）: ①担任・副担任の自己紹介。江南を好きになる→勉強を好きになる。体育祭→江南生に

なる。まずは基礎から、そして高い目標を持つ。②１年の夏休みからオープンキャンパスに。③文理選択は７/

４選択希望表提出締切。１年のうちは国公立を目指す。苦手科目を得意科目でカバー出来る。理系か文系か

は向き不向きを考える。志望校や学部は早く考えられれば、ベスト。英語の外部試験を利用する大学が増。④

車と接触したが、何も言わずに去り、注意の連絡あり。マナーを守ろう。子どもと一諸に交通ルールを確認。⑤

衣替え６/１～Ｙシャツ又は上着で。カーディガン、ベストは登下校ではダメ。校内はＯＫ。⑥初めての学力テスト

でショックの時、親は長い目で見る。⑦10/14遠足ソレイユの丘（横須賀）予定。 



成人教育委員会 
 今年度1回目のイベントとして7月14日（木）

に国立劇場にて「歌舞伎鑑賞教室」を96名で

鑑賞します。又鑑賞前には昼食親睦会も企画

しており、学年を超えた楽しい交流会となるよ

う役員一同準備を進めておりますのでどうぞ

お楽しみに！ 

 
 
 

 ５月１２日（木）５・６校時、２年生の各教室を会場とし、８名の講師によるキャリア講座が開かれました。１回

が２５分間の講座を３講座受講する、希望選択式となっています。PTA本部役員が中心となり、８名の講師を保

護者、卒業生を中心に当たり、お招きしました。内、１名は講師依頼の案内を読んで応募して下さいました。な

るべく多くの職業を知って欲しいという試みで昨年スタートした形式で、本年度は弁護士、市役所勤務公務員、

薬剤師、都市計画コンサルタント、Webライティング事業者、ソフトウエア開発エンジニア、医療介護サービス

事業者、メーカー勤務営業職と多種多彩な顔ぶれとなりました。受講後のアンケートによると、８３％の生徒が

将来及び職業選択、その為に今すべき事等を考える上で役に立ったと回答しています。漠然としたイメージで

捉えていた職業や職場の様子が、現場で活躍されている講師の方々につぶさに語って頂くことで、多くの生徒

達の興味を呼び覚まし、視野を広げる一助になったようです。もっと他の職種も 

聞きたかったという声もありましたが、時間や場所の制限が多い上、 

講師の方を探すのもまた容易ではない事など、今後の開催に向けて 

まだ課題は残っております。我こそは、と思う保護者の方がいらっしゃ 

いましたら、是非講師をご検討して頂ければ幸いです！                

２年生対象 

 今年度、本校は県PTA平塚秦野地区協議会の幹事校を担っております。 

 平塚秦野地区協議会は平塚市(７校）、秦野市（３校）、伊勢原市(２校）、大磯町(１校）、 

二宮町(１校）、計１４校で組織されております。去る５月２９日(日）、本校が運営の中心 

となり平塚駅前の会場にて理事会、懇親会が開かれました。理事会では２７年度の事 

業報告、決算報告、２８年度の事業計画、予算案が審議され、無事承認を得ました。 

続く懇親会では、各校が３分間の持ち時間で、日頃の活動をアピールしました。中には 

手話を交えて説明する学校、替え歌とダンスで表現する学校もありました。短い時間 

ではありましたが、あまり接することのない他校の先生方、役員の方々と情報交換を 

含め、親交を深める良い機会となりました。 

 １０月には講演会を開催する予定で、ただ今講師選任など企画進行中です。                  

                                                                       《  お揃いの青いﾎﾟﾛｼｬﾂで臨みました！》⇒ 

交通安全推進委員会 
 5月19日(木）に１年生を対象とした交通安全教室

が開催され、本年度は損害保険会社の方に講演を

して頂きました。昨年６月から道路交通法が改正さ

れ、自転車でも罰則される事から高額の賠償責任

も負わされる事例を紹介して頂き、事故の恐ろしさ 

を改めて実感いたしました。 

本部 
 冒頭のＰＴＡ総会で平成２８度役員が承認され、個性豊かな面々で「生徒と学校の応援

団」をモットーに楽しく活動邁進しております。ただ今7月16日（土）の校内清掃ボランティ

アを募集中です。他の保護者、先生方と交流を深める良い機会にもなります。清掃し甲

斐のある学び舎を一緒に磨きあげませんか？詳細は6月中旬発行のお手紙をご覧くださ

い。 

広報委員会 
 子どもたちの頑張る姿やPTAの活動を 年2回(6

月・12月)の広報紙を通して紹介しています。 こ

れからも、様々な行事を取材に行きます。その際

には、ご支援ご協力のほどよろしくお願いします。  

ふれあい教育委員会 
 色とりどりの花で季節を感じていただけるよう、花

壇とプランターに花を植え、水やりや花がら摘みな

どの手入れをしています。 

 体育祭にて、皆さまに  冷たいお茶と 

スポーツドリンクのサービスを行いま 

す。ぜひ 委員会テントにお立ち寄り 

ください。 
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